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高雄市議會第 3 屆第 2 次定期大會農林委員會 

(中華民國 108 年 12 月 3 日上午 10 時 56 分） 

第 2 次審查會會議紀錄 

主席（林議員宛蓉）：  

開會。（敲槌） 

向各位議員報告，現在議程是高雄市議會第 3 屆第 2 次定期大會農林部門第 2

次分組審查，我們審查順序為審查議長交議市政府提案共 1 案，審查議員提案共

46 案。首先，先審查議長交議市政府提案，請專門委員宣讀。 

李專門委員侑珍： 

請看案號 6、類別：農林、主辦單位：水利局、案由：請審議經濟部水利署 109

年補助市政府水利局辦理「前瞻基礎建設計畫-水與安全-縣市管河川及區域排水整

體改善計畫」109年度應急工程費共計 2億 5,858萬 5,000元(中央補助 2億 169萬

6,000元，市政府自籌 5,688萬 9,000元)，擬先行墊付執行案。請審查。 

主席（林議員宛蓉）： 

各位議員有沒有意見？好，請張漢忠議員發言。 

張議員漢忠： 

局長，前瞻計畫像我們現在要到這筆補助金額是二億多嘛！我們能不能再寫計

畫多要一點？如果寫這計畫當中，我們可以爭取到二億多，有沒有辦法爭取到三

億、五億或幾億這樣？我們計畫內經費有沒有辦法爭取到高一些？整個前瞻計畫

當中怎樣可以要到更高的經費？ 
水利局李局長戎威： 

好，我請科長說明一下。 

水利局區域排水科蔡科長季陸： 

報告議員，前瞻計畫我們水利局向水利署申請大部分有分三個方向，那這個是

應急工程，應急工程就是每年度都會有提報一個應急工程，他給我們的額度大概

是一億五到二億之間，這個他的先決條件就是必須要沒有用地問題，這個是屬於

我們的應急工程部分。那如果是我們要辦理治理工程的話，治理工程有時會包含

用地取得一併辦理的那些東西，我們會提報水與安全，那目前已經進入第五批，

第五批的水與安全我們目前報的大概有十幾億進去，大概在 12 月份的時候到 1

月份他會再去審議。還有一種就是說像我們河岸的治理，綠美化那部分我們會提

報水與環境，大概我們就是分這三個方向去跟水利署爭取經費，辦理排水的一些

整治，以上報告。 
主席（林議員宛蓉）： 

好，各位議員有沒有意見？沒有意見，同意辦理。(敲槌決議) 

接下來請審議議員提案，請專門委員宣讀。 

李專門委員侑珍： 

請看議員提案，農林類 45 至 90 號案，請審查。 

主席（林議員宛蓉）： 

各位議員有沒有意見？好，沒意見，送請市政府研究辦理。(敲槌決議) 

我們審查完畢，散會。（敲槌） 


